



5 Pièces

250 m²

Réf. 7777

2 990 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité le Cannet dans un secteur résidentiel au calme absolu, belle maison d'environ 250m² sur un terrain de 1000m² donnant sur une magnifique vue mer panoramique et la colline de la Californie. Elle se compose actuellement de 3 chambres, une belle pièce de vie, une cuisine indépendante, un grand sous-sol, un garage. Cette maison possède un permis accepté et purgé de tous recours. Projet de la maison après travaux: semi contemporaine, 300m², 4 chambres. (voir photos du projet) bien proposé par Chloé Perinetti, agent commercial (rsac 833272305)

Exclusive le Cannet in a quiet residential area, beautiful house of approx. 250 m² on a plot of 1000 m² overlooking a magnificent panoramic sea view and the California hill. It currently comprises 3 bedrooms, a beautiful living room, an independent kitchen, a large basement and a garage. This house has an approved permit that has been purged of all appeals. Project of the house after works: semi-contemporary, 300m², 4 bedrooms (see photos of the project)

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

